

NUESTRA SEÑORA DE LA O 774 (12-6 22)



EL DIOS UNO Y TRINO
MISTERIO DE AMOR
HABITA EN LOS CIELOS
Y EN MÍ CORAZÓN.

OVEJA PERDIDA VEN
SOBRE MIS HOMBROS, QUE HOY
NO SOLO TU PASTOR SOY
SINO TU PASTO TAMBIÉN.

LA SANTÍSIMA TRINIDAD...3 PERSONAS EN 1.

El Agua son tres estados en una misma materia:

DIOS PADRE : un amor " sólido " que se derrite
por mí...

DIOS HIJO : agua viva que se desborda de amor
por mí...

DIOS ESPÍRITU SANTO : invisible sube al cielo y es
motor como el vapor.

ESTADÍSTICA DE 5 Y 10 AÑOS

AÑO	nº FALLEC.	SUMAN AÑOS	MEDIA EDAD
2.012	9	749	83'22
2.013	5	393	78'60
2.014	8	658	82'25
2.015	5	421	84'20
2.016	12	988	82'33
TOTAL	39 (7'8 AÑO)	3.209	82'20
2.017	11	936	85'09
2.018	12	1.049	87'41
2.019	5	421	84'20
2.020	7	516	73'71
2.021	13	1.068	82'15(AL 6-12-21)
TOTAL	48 (9'6 AÑO)	3.990	83'12
TOTAL			
10 AÑOS:	87(8'7 AÑO)	7.199	82'74

LA FELICIDAD VA DE UN CORAZÓN A OTRO.

LA VIDA SE COMPONE DE PEQUEÑAS COSAS, MINUTO A MINUTO, SEGUNDO A SEGUNDO...

¿ SABES LO QUE ES UN CANCEL ?

Según el diccionario es una contrapuerta, generalmente de tres hojas (una de frente y dos laterales), ajustadas estas a las jambas de una puerta de entrada y cerrado todo por un techo.

Evita las corrientes de aire y amortigua los ruidos exteriores.

Mira a ver si coincide con lo que hemos puesto a continuación de la puerta de entrada a la iglesia.

Contrapuerta con tres puertas (la del centro es doble)..cerrado todo por un techo y que cumple con los objetivos de amainar los ruidos externos y, sobre todo, evita las corrientes. Es un detalle más para que no entre frío directo de la calle y defienda el calor de la calefacción que ya no sale por el techo como antes aunque lo que no podemos evitar de ninguna manera es que, por ser aire caliente, suba arriba. Pero se nota (i y vaya si se nota!) porque en invierno ya se siente más el calorcito del cañón de aire caliente y más

desde que sacamos el tubo (4 metros) de su chimenea y es una fuente más de calor.

Lo hemos comprobado este invierno pasado : nuestra iglesia, ya arreglada, es bastante más confortable que antes, e intentaremos que también lo sea en verano con más ventilación.

(Y no pararemos hasta lograrlo)

Ha sido la pesadilla de D. Domingo, -en sus tiempos se quitó el que había considerándose un estorbo- cuando nosotros hemos comprobado que es una ventaja contra el frío de invierno y ningún inconveniente por cuanto no resta visibilidad alguna.

Han sido 4 mil euros muy bien invertidos :se pagó de una vez pero se disfruta muchas veces.